



# まちの

# わだい



## 「木育ランド」で木の温もり感じ



子どもたちに木製遊具で遊んでもらう「くんねつぶ木育ランド」が、2月27日、28日に町公民館で開かれました。2日間で約400人の親子連れが訪れ、木のプールやシーソーなどで遊び、木の温もりを感じていました。



約400人参加し、少年剣道大会

訓子府町剣道連盟主催の第16回網走管内少年剣道訓子府大会が3月21日スポーツセンターで開かれ、熱戦を繰り広げました。

訓子府の小学生6人を含め、管内各地から400人の小中学生が参加し、予選リーグ、決勝トーナメントで試合が行われました。

会場には「メーン」「ドウ」などのかけ声が響き、熱気を帯びた大会となりました。

## 「おひな様」の衣装を着て、記念撮影



あさひ保育園

3月3日のひな祭りにちなみ、くんねつぶ・あさひ保育園でこの日、記念撮影が行われました。「おひな様」の衣装に身を包んだ園児がひな人形の前で写真に納まり、ひな祭りを楽しみました。



くんねつぶ保育園

## 図書館から 新しい本が入りました

### ポケットパズル

杉山 亮/作

児童書



暗号解読、まちがいがし、漢字・数字、ダジャレ…。『ポケットパズル』24年間の連載から選りすぐった180問。

### 原っぱで夕焼けを見ていた頃

朝日新聞 be 編集グループ/著

一般書



携帯電話も、インターネットも、デジタルカメラも珍しかった「昭和」を、四コマ漫画で振り返る。

### 波枕

鳥越 碧/著

小説



龍馬と生きたまぶしすぎる日々。坂本龍馬に愛されたおりょう。妻となり彼の早すぎる死の後、誇りを胸に生きつづけようとした。

## 卒園・卒業おめでとうございます

3月は卒業シーズン。町内では、訓子府高校で1日、訓子府中学校で15日、訓子府小学校で19日、居武士小学校で24日にそれぞれ卒業式が行われました。また、訓子府幼稚園では23日に卒園式が行われ、合わせて183人が卒業（卒園）しました。

それぞれ、卒業生（卒園児）に一人ずつ卒業（卒園）証書が手渡されました。在校生による送る言葉や合唱などを受けて、思い出の校舎などを後にしました。

卒業生は、4月からの新しい学校や社会などでの生活に、大きな希望を抱いていました。



居武士小学校

## 大きな期待胸に巣立つ



訓子府小学校



訓子府幼稚園



訓子府高校



訓子府中学校

## 「中学校でもがんばって」

居武士小学校

訓子府小学校



2小学校で6年生を送る会  
6年生を送る会が、居武士小学校で2月24日、訓子府小学校で3月5日にそれぞれ開かれました。  
居小では、さまざまなクイズ、訓小では、クイズや合唱などが披露され、小学校最後の思い出づくりをしました。